



BEGOÑA LEYRA FATOU

Precio: 17€



LAS NIÑAS TRABAJADORAS. EL CASO DE MÉXICO

En esta obra se analiza la situación y las circunstancias que rodean la realidad de las niñas trabajadoras en Ciudad de México y permite ver cómo, a través de la actividad laboral y de su entorno familiar, ellas van desarrollando y configurando su identidad y su espacio vital y relacional. El trabajo infantil femenino sigue siendo un gran desconocido, debido a que se ha subsumido dentro del universal masculino de los niños trabajadores, sin tener en cuenta las particularidades y especificidades de las niñas, por lo que es preciso analizar, además, cómo este fenómeno está rodeado de mitos y estereotipos que hacen difusa su percepción y no dejan claro el impacto y las condiciones que lo rodean. Con esta aproximación, se pretende desmitificar algunas premisas que rodean a esta práctica y visibilizar a las niñas en el contexto social mexicano, dándole a esta realidad la complejidad que se merece, evitando caer en las generalizaciones simplistas de los discursos "oficiales". Esta reflexión y particular mirada a las niñas, como grupo diferente (que no desigual) de los niños, trata de ser un punto de partida para futuros aportes y reflexiones teóricas que puedan reducir el impacto negativo de esas invisibilidades y ausencias.

ÍNDICE

Primera parte: teoría y método

Capítulo 1. Aspectos conceptuales sobre el trabajo infantil.

Capítulo 2. Planteamientos y aproximaciones teóricas al estudio de caso.

Capítulo 3. Metodología utilizada.

Segunda parte: Análisis etnográfico.

Capítulo 4: Lo domestico y lo privado.

Capítulo 5. La calle y lo público.

Capítulo 6. El trabajo.

Capítulo 7. La educación.